
Informationsschreiben GEV-Vorstand „Zweite 5. Klasse“ – an den Wirtschaftshof 
Spandau, 6.3.2020

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
An den Wirtschaftshof Spandau – per Mail

Liebe Frau Fliegel
 
wir schicken Ihnen heute eine Mail, die wir auch an die Elterngremienvertreter des Bezirks geschickt 
haben. Uns ist es wichtig, dass der Wirtschaftshof Spandau darüber informiert ist. In den Zeiten der 
Mangelbesetzung von ganzen Berufsgruppen, wollen Eltern des Stein-Gym. nicht mehr akzeptieren, dass 
politische Kalküle den sachlich formulieren Elternwillen und die Zukunftsmöglichkeiten von Kindern 
vernichten.
 
Hier geht es ausdrücklich um das Profil des Stein-Gym mit der Einrichtung einer zweiten 5. Klasse mit 
Math.-Nat. Schwerpunkt.
Wir kennen politische Ansichten und das ablehnende Verhalten von politisch Verantworltichen (s. 
Siemens-Gym. im letzten Jahr). Gerade aber auch die aus der Wirtschaft Verantwortlichen müssen ein 
starkes Interesse an einer allg. guten und fachgerechten Ausbildung von Kindern haben.
 
 
Wir möchten den Wirtschaftshof bitten, diesen Antrag der Schule in Gesprächen mit der Politik sachlich 
und fachlich zu unterstützen. Wir hoffen, dass auch der Bezirksbürgermeister hier doch noch einmal 
parteipolitisch die Vorgaben überdenkt und dem Elternwillen entsprechen kann. Wir hoffen sehr, dass 
auch der Senat von seiner ablehnenden Haltung gegenüber Gymnasien und noch mehr der Einrichtung 
von 5. Klassen abweicht und auch hier ein Denkprozess in Gang gesetzt werden kann.
 
Wir bitten um Unterstützung. Sollten weitere Einschätzungen und Argumentationen notwendig sein, 
stehen wir als GEV-Vorstand zur Verfügung.
 
mit freundlichen Grüßen
Daniel Kape
Michael Mannteuffel


